

9 **Asociación **Ecopetrol** – Hocol enciende las luces en el muelle turístico de Riohacha**

Posted by [revistaentornos](#)

SHARE THIS PAGE ON



Propiciando espacios llenos de alegría y esperanza, la Asociación **Ecopetrol** – Hocol inauguró el alumbrado navideño en el sector del muelle turístico de la Avenida La Marina en Riohacha, encendiendo las luces para el disfrute de propios y personas que por esta época visitan la ciudad.

Los espectadores podrán disfrutar de deslumbrantes y creativos diseños de decoración navideña conformada por la instalación de más de 2 kilómetros de luces en una amplia gama de colores.

Al acto de inauguración asistieron el alcalde José Ramiro Bermúdez Cotes, representantes de la Asociación **Ecopetrol** – Hocol, medios de comunicación y comunidad en general.

Contenido sugerido:

[Con éxito culminó Operación Sonrisa 2020](#)

Al respecto, Víctor Manuel Ramírez, jefe de Mantenimiento, Confiabilidad e Integridad de la Asociación **Ecopetrol** – Hocol, manifestó: “Lo que estamos viendo representa algo muy bonito para los riohacheros y para los visitantes. La inversión más importante es el cariño con que la Asociación está entregando este aporte para los riohacheros, los niños, las familias y visitantes también”.

Pese a los momentos difíciles que atraviesa el mundo por la pandemia del Covid-19, empresas como **Ecopetrol** y Hocol contribuyen con las comunidades de su zona de influencia, mejorando la calidad de vida de sus habitantes a través de diferentes acciones, tal es el caso del alumbrado navideño que se convierte en un atractivo de entretenimiento para niños, niñas, jóvenes y adultos.



“Hemos tenido un año difícil y complicado con la pandemia, la invitación es que respetemos este espacio, el año pasado tuvimos algunos problemas, esperemos que este año no se presenten. Los invito a que cuidemos y compartamos en este sitio con todas las medidas de protección para que este virus no se siga propagando”, precisó Víctor Manuel Ramírez.

Se insta a toda la comunidad y visitantes a disfrutar del alumbrado navideño cumpliendo con todas las medidas de bioseguridad para recibir el 2021 con menos contagios por Covid-19.



TAGS: [Alcaldía de Riohacha](#) [Ecopetrol](#) [Hocol](#) [José Ramiro Bermúdez Cotes](#) [Muelle](#) [riohacha](#)

Posted in **ENTRETENIMIENTO**

GENERALES

Propiciando espacios llenos de alegría y esperanza, la Asociación **Ecopetrol** – Hocol inauguró el alumbrado navideño en el sector del muelle turístico de la Avenida La Marina en Riohacha, encendiendo las luces para el disfrute de propios y personas que por esta época visitan la ciudad. Los espectadores podrán disfrutar de deslumbrantes y creativos diseños [...]

OLDER NEWER

BUSCAR



PLAN DEPARTAMENTAL DE AGUA DE LA GUAJIRA (CLICK EN LA IMAGEN PARA INFORMACIÓN)



DESAYUNOS DE KCHE (CLICK EN LA IMAGEN PARA IR AL SITIO)



14 DE DICIEMBRE PIERO EN BARRANCAS-LA GUAJIRA



EVENTOS: PIERO EN RIOHACHA



ENTRADAS RECIENTES

- Asociación **Ecopetrol** – Hocol enciende las luces en el muelle turístico de Riohacha
- Medidas y recomendaciones por MinSalud para estas festividades
- Puerto Nuevo podría ser utilizado para importar equipos y aerogeneradores
- El futuro de La Guajira
- Inauguran plazoleta La Virgen de la Inmaculada Concepción en Hatonuevo
- 1999: El día en que nos emperfumamos para esperar el fin del mundo
- Cocina guajira dominical | Arroz de cerdo apastelado

PUBLICACIONES DESTACADAS

- Los recuerdos de Rosa Elvi...
- Comenzó a funcionar Chec...
- La nueva Pirámide Nutricio...
- Suaza y la nueva olla podri...
- Pico y cédula bancario y re...
- ¿El otoño del patriarca?
- De la W, el bilingüismo y L...
- Manifiesto por la vida y Ca...
- Las confesiones de Marcia...
- La apuesta de cambiar la h...

PIERO EN CONCIERTO !!



TWITTER



PAUTE AQUÍ

